

**PREMIERS VŒUX ET VŒUX PERPETUELS DES MISSIONNAIRES OBLATS DE
MARIE IMMACULEE A SAINT LWANGA**



Ce Dimanche 14.08.2011, le Père Provincial Macaire Manimba a reçu les vœux perpétuels et les premiers vœux des missionnaires Oblats de Marie Immaculée. La cérémonie a eu lieu dans l'Eglise paroissiale Saint Lwanga à Idiofa. C'est une des rares fois que cette cérémonie se fait en dehors d'Ifwanzondo, le fief des oblats où est installé aussi leur noviciat. Le Père provincial a axé son homélie sur l'obéissance à l'instar de la vierge marie qui a dit Oui à Dieu sans condition.

Cinq frères ayant fini le noviciat ont prononcé leurs premiers vœux :

- Fr Fiston Balemo
- Fr Jean Marie Nda
- Fr Matthieu Bundu
- Fr Paolo Sango
- Fr Serge Ngyi

Et six frères ont émis leurs vœux perpétuels :

- Fr Antoine Mafu
- Fr Charles Mafu
- Fr Delphin Kabeya
- Fr Eduard Umba-Umba
- Fr Junior Kikalulu
- Fr Pompon Lutadika

Les chrétiens de cette paroisse ont été très satisfaits et n'ont pas manqué à remercier le provincial pour l'initiative qu'ils jugent eux « tonus » pour la vocation des jeunes dans cette paroisse. Outre les mots de circonstance, les mêmes chrétiens ont exprimé leur joie de recevoir aussi pour la circonstance quelques chrétiens de la paroisse Saint Eloi de Kinshasa –

Barumbu. Soit dit en passant, ce groupe de Saint Eloi a un charisme formidable pour la croix de Jésus. Le provincial a saisi la balle au bond pour stimuler un jumelage entre les deux paroisses.

Commencée à 8h30, la messe s'est clôturée à 13h30. La fête et d'autres activités ont continué jusque dans la soirée.





Idiofa, ce 14.08.2011
A.P. Marc Manesa